
 

 

 

  

 

 

 

理事長 鈴木 勝則（袋井中）   副理事長 竹内 直樹（豊田東小） 

理 事 大根 富木（城山中）   理 事  大場 伸一（森 中） 

理 事 相曽 智司（森 小）   理 事  渥美 玲子（磐田中部小） 

理 事 三ヶ島佑哉（長野小）   理 事  山下 元子（東部小） 

理 事 杉浦 有史（袋井北小）  理 事  髙林  弘（学識経験者） 

理 事 水野 芳和（地域代表） 理 事  袴田 恭紹（ふれあい交流センター） 

常務理事  神農 清志（事務局）    監 事  金原 辰夫（今井小） 

監 事 小川 正恭（笠原小）   監 事  髙橋  豊（袋井中）  

 
 上記のとおり、役員の選任、理事長・副理事長・常務理事の選出を行いました。水野芳和

氏は地元京見塚の自治会長さん、袴田恭紹氏はふれあい交流センター長さん、髙林 弘氏は

平成２５年に研究所が一般社団法人となった時の元理事長さんです。本年度も、研修の拠点

として、地域との交流を大切に、磐周教育の振興と豊かな文化の創造に努めてまいります。 

 

 

 

 5 月 21 日（火）の社員総会において、資産運用に係る規約・規程等が承認されました。

令和 5年度 12月 1 日発行の研究所だより第 11号には、令和 5年度第 2回理事会での承

認事項が記載されています。これは財政管理委員会の提案したもので、「資産運用に関連し

た規約・規程を令和 6年度社員総会に上程する」というものです。「全社員による修繕積立

金（R4開始）により、ソフィアの第１期大規模修繕は順調に進んでいるが、将来的には資

金は減少予想である。研究所の未来のために、積極的に資産を守る『資産運用』を進めるべ

く、そのための規約・規程の整備を提案する。」そして「研究所基金（定期預金）の 1/2 限

度を原資として、30年国債など信用度の高い債券を購入し、定期的に利息収入を得て、資

産の減少を抑える。ただし、専門家の助言、会計士によるチェック体制を整備する。」と提

案されています。今回の社員総会で承認された規約・規程は次のとおりです。詳しくは社員

総会資料を御覧ください。 

 一般社団法人磐周教育研究所基金積立金規程  一般社団法人磐周教育研究所財政管理委員会規約  

一般社団法人磐周教育研究所資産運用規程   一般社団法人磐周教育研究所資産運用規程細則 

№1 研究所だより 

磐 周 教 育 研 究 所   

令和 6年 5月 27日（月） 
回覧を 
お願いします 

新しく選任された理事･監事です。 よろしくお願いします。 

 

資産運用に係る規約・規程等が承認されました。 

5 月 21 日 社員総会・第１回理事会が開催されました。 



 

 

 

今年度も、2階ホールに磐周地区全 53校の「学校アルバ

ム」が展示されています。ご自分の学校はもちろん、他校の

アルバムもぜひ御覧ください。過去の学校アルバムは 3階図

書室で御覧いただけます。 

 

 

右から  

神農
しんのう

 清
きよ

志
し

  新任 常務理事（定期総会以降） 

廣田
ひ ろ た

 茂
しげる

   退任 常務理事（定期総会まで）    

兼子
か ね こ

 利
り

加子
か こ

 会計担当（月水金の勤務） 

これからもよろしくお願いします。 

学校アルバムを展示しています 

研究所の職員を紹介します 

築 26 年 初めての屋根塗装工事が無事終了!！（約 500 万円） 

皆さんからの

修繕積立金に

より、屋根が以

前より明るく

輝きのある色

となりました。 


